



Newsletter März 2017

Liebe Vereinsmitglieder
Liebe Eltern, Sponsoren und Behördenmitglieder

Wir nähern uns mit grossen Schritten wieder der aktiven Fussballzeit, wo dann auf dem Rasen wieder der Ball das sagen hat und die Mannschaften um die nächsten Meisterschaftspunkte kämpfen werden.

Wiederbelebung der Zusammenarbeit mit den Los Ventilios

Der aktuelle Vorstand wollte die in den letzten Jahren auf Eis gelegte Zusammenarbeit wieder zu einem Neustart verhelfen. Daher haben sich in der Winterpause Vertreter vom FC Oberdorf (Präsident und Personalchef Grümpeli) mit den Los Ventilios getroffen um diese Idee zu besprechen. Diese Idee wurde von beiden Seiten als positives Zeichen aufgenommen und man hat sich auf eine sofortige Wiederaufnahme der gegenseitigen Hilfe verständigt.

Anlässlich vom Guggenkonzert vom 28. Februar 2017 fand nun der erste Teil der neuen Zusammenarbeit statt, so dass Spieler der 1.+2. Mannschaft als Helfer teilgenommen haben. Im Gegenzug werden uns die Los Ventilios wieder am Grümpeli-Sonntag in der Festwirtschaft unterstützen. Der FCO hat von Seiten OK Guggenkonzert ein grosses Kompliment erhalten, dass der Einsatz reibungslos funktioniert hat.

An dieser Stelle möchte sich der Vorstand ganz herzlich bei der 1. + 2. Mannschaft bedanken, die in diesem Jahr den Arbeitseinsatz geleistet und den Startschuss für die zukünftige Zusammenarbeit gelegt haben.

Meisterschaftsstart Rückrunde 2016/17

Am Wochenende vom 18./19. März 2017 starten unsere Mannschaften in die Rückrunde 2016/17 mit folgenden Heimspielen:

Samstag 18. März 2017
10:00 Junioren Ea – Aesch b
17:00 Junioren A – Stein b

Sonntag 19. März 2017
15:30 Junioren C – Concordia Basel

Unsere beiden 4. Liga-Teams haben jeweils ein Auswärtsspiel und treffen dabei am Samstag auf folgende Mannschaften:

19:30 FC Gelterkinden – FC Oberdorf a (1. Mannschaft)
20:00 AC Rossoneri Lausen – FC Oberdorf b (2. Mannschaft)

Neuanschaffung von Dress, Vereinstrainer und Ausrüstung

Wie bereits kommuniziert, werden wir ab 1. Juli 2017 mit Visam Sport in Liestal als neuen Ausrüster zusammenarbeiten. Aktuell sind wir bereits an der Evaluation für den zukünftigen Lieferanten/Hersteller von Trikot, Vereinstrainer etc.

Zusätzlich laufen im Hintergrund auch schon die ersten Arbeiten für die an der letzten Generalversammlung vom August 2016 kommunizierte Neuanschaffung eines Vereinstrainers. Ferner wird es dann noch weitere Vereinsartikel geben, die man dann in einem Ausrüstungs-Packages beziehen kann.

Kantonales Schwingfest 2017 vom 18. Juni 2017

Die Vorbereitungsarbeiten laufen auf Hochtouren und das ganze OK freut sich bereits jetzt auf diesen tollen Anlass. Die Voraussetzungen sind gelegt, dass in Oberdorf im Juni ein grosses Fest über die Bühne gehen kann. Ein so grosses Fest mit voraussichtlich auch sehr vielen Besuchern benötigt dabei auch viele Helfer. Vor allem die Aktivmannschaften werden dabei einen Zusatzeinsatz leisten müssen. Zusätzlich werden wir in der nächsten Woche sämtliche Ehren-, Frei- und Passivmitglieder, Supporter sowie die Junioreneltern mit einem Schreiben anfragen, ob weitere Mitglieder/Personen einen freiwilligen Arbeitseinsatz zu Gunsten vom FC Oberdorf leisten möchten.

Die neusten Informationen rund um das Schwingfest können über den Link auf der FCO-Website oder direkt unter <http://schwingfest-oberdorf-2017.ch/> entnommen werden.

Mit sportlichen Grüssen

Vorstand FC Oberdorf